

Marie-Laure

Jeudi 3 Octobre 2013

LA LETTRE JAMAIS ECRITE

Chère Marie-Laure de 8 ans,

Tu voulais être poète comme Arthur Rimbaud , tu écrivais même des vers très directement inspirés de son poème "Les effarés" appris à l'école.

Je t'ai trahie pour la comtesse de Ségur et le Club des Cinq. Pardonne-moi cette faute de goût, surtout que j'ai persévéré...

Chère Marie-Laure de 12 ans,

Tu voulais être doctoresse, un genre d'Albert Schweitzer au féminin pour soigner les petits africains.

Je t'ai trahie par ma peur panique des araignées, très grosses dans les pays chauds paraît-il, et des insectes en général, scorpions en particulier...

Chère Marie-Laure de 16 ans,

Tu voulais être montagnarde: premier de cordée, la grande crevasse, épouser un alpiniste qui s'appellerait Pierre et faire tes fromages.

Je t'ai trahie pour une vocation d'institutrice et un bel élève ingénieur en uniforme...

Chère Marie-Laure de 28 ans,

Tu voulais être comédienne, brûler les planches, jouer Tchekov au théâtre des deux rives de Rouen, et ailleurs.

Je t'ai trahie pour une vraie vie de famille avec nos deux filles.

Chère Marie-Laure de 45 ans,

Tu voulais être chanteuse-auteure-compositrice-interprète.

Je t'ai trahie pour préserver mes amours et mes amitiés, mon sommeil et mes pieds sur terre.

Chère Marie-Laure de 55 ans,

Tu voulais tout: le beurre et l'argent du beurre et le crémier et tout le tintouin.

J'ai tout trahi: bibliothécaire et grand-mère... Je suis bien.